

# Fachschaftsprotokoll

Bahner

28. Oktober 2020

Anwesende: Bahner, Anne, Yann, Daniel, Gregor, Malte, Nadja, Mali, Timo, Paul

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>2</b>
1.1	Präsidium . . . . .	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Checkliste/Termine/Sprechstunde</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>StuRa (Abstimmung)</b>	<b>2</b>
3.1	Bewerbung . . . . .	2
3.2	Finanzanträge . . . . .	3
3.3	Sonstige Abstimmungen . . . . .	3
3.4	Sonstiges . . . . .	3
<b>4</b>	<b>ESE (Spielenachmittag)</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Tablets</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>
6.1	Zugangskontrolle für Einführungsveranstaltung morgen . . . . .	4

# 1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:17 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Protokoll: Bahner
- Redeleitung: Anne

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

# 2 Checkliste/Termine/Sprechstunde

Gibt es für morgen schon eine Person für die Sprechstunde? Mali und Yann machen das morgen.

ESE läuft aktuell. Siehe TOP.

# 3 StuRa (Abstimmung)

Malte war im StuRa, der über Zoom und Discord stattgefunden hat. Das Protokoll und den Vorstandsbericht findet man [hier](#).

Am 10.11.2020 findet der nächste Jour-Fixe an. Falls irgendwelche Themen angesprochen werden, gebt dem Vorstand bescheid.

Der SWFR hat einen Überschuss von 4 Mio € gemacht, die Rektorin wurde für den alten Rektor eingesetzt, an der StuSie werden neue Wohnungen für Studierendenwohnheime geschaffen, am Dietenbach kommen neue Wohnheime (optimistisch geschätzt 2026), es gab eine Petition zu mehr veganen Gerichten in der Mensa, die von vielen unterschrieben wurde (scheinbar haben die Petitionssteller\*innen wohl Forderungen zurückgenommen).

## 3.1 Bewerbung

Alexander Ciattoni bewirbt sich auf den „Eucor Students Council“. Unkritisch angenommen.

### 3.2 Finanzanträge

#### Poolvernetzungstreffen (PVT) des studentischen Akkreditierungspools *Sebastian Neufeld*

Der Antrag ist nachträglich eingegangen. Seb möchte die Fahrtkosten rückerstattet bekommen.

Betrag	Stimmen	bewilligter Betrag
56.75 €	10	56.75 €
0 €	0	

### 3.3 Sonstige Abstimmungen

#### Umwidmungsantrag

*SVB Gremium*

Es soll ein Umwidmungsantrag des Projekts „Diversität & kulturelle Bildung Lehrer\*innenausbildung zwischen Hörsaal, Sporthalle, Schule und Theater“ bewilligt werden.

Option	Stimmen	Reihung
Ja	10	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

### 3.4 Sonstiges

DIE Vernetzungsgruppe wickelt.

Es gibt Änderungen des LHG. Die Diskussionen sind im [Protokoll](#) zu finden.

## 4 ESE (Spielenachmittag)

Bisher läuft ESE, das Feedback ist auch gut soweit. Den Spielenachmittag im Freispiel am Freitag wurde abgesagt wegen der steigenden Corona-Zahlen. Stattdessen findet der Spielenachmittag am Freitag um 17 Uhr ca. online statt. Dafür braucht es noch Leute, die Spiele betreuen. Bisher sind nur zwei Leute bereit, Spiele zu leiten. Wenn nicht noch mehr Leute sich dafür bereit erklären bis Donnerstag 12 Uhr, wird der Spielenachmittag abgesagt. Für manche Sachen wäre dann Discord mehr geeignet.

## 5 Tablets

Die Tablets sind inzwischen da! Sollen wir diese verleihen, dass sie für online-Tutorate bereit stehen? Es wurde bereits wegen Ex1 und Ex3 angefragt. Eigentlich waren diese eher für die Praktika gedacht. Aber wenn welche übrig sind, kann man sie ja verteilen, oder?

Für Teilpräsenz ausleihen, lohnt sich wahrscheinlich sowieso nicht, da die Marke von 200/100.000 recht bald erreicht sein wird und laut Stufenplan die Uni dann eigentlich dicht gemacht wird.

Wir haben 30 Tablets - ein Vorschlag wäre, die Praktikumsleitung zu fragen, wie viele sie brauchen und danach nach dem Rest zu schauen.

Wir sollten auf jeden Fall auf die Mails antworten, dass wir es selbst noch nicht genau wissen.

## **6 Sonstiges**

### **6.1 Zugangskontrolle für Einführungsveranstaltung morgen**

Müssen die Leute für die Präsenz wirklich 30 min früher da sein? Ja.

Ende der Sitzung: 18:51 Uhr